

# Infos Gaza 776

# Rapport hebdomadaire sur les violations israéliennes des droits humains dans la bande de Gaza 20- 26 Août 2015





Les forces israéliennes établissent des points de contrôlr à l'entrée de Beit Ummarlocalité voisine de Hébron

# Jeudi, 20 Août +++2015

À environ 06h00, les forces israéliennes soutenues par 4 bulldozers et 6 réservoirs sdéplacés 100 mètres dans l'est du site commémoratif, à l'est de Beit Hanoun dans le nord ont pénétré dans la bande de Gaza. T ont nivelé des terrains vacants adjacents à la frontière. Elles se sont ensuite déplacés vers le nord au site "16" à l' est de la même ville. Vers 8h30, les forces israéliennes se sont redéployés le long de la frontière.

À environ 07h00, les canonnières israéliennes stationnées au large de Beit Lahia dans le nord de la bande de Gaza ont ouvert le feu de façon sporadique dans les environs de bateaux de pêche naviguant dans les 2 miles nautiques. Les tirsse sont poursuivis pendant 10 minutes et ont provoqué la peur parmi les pêcheurs, les forçant à fuir. Ni blessures ni dommages aux bateaux n'ont été signalés.

# Mardi, 25 Août 2015

À environ 07h00, les forces israéliennes appuyées par des chars et 3 bulldozers ont pénétré à 200 mètres dans une zone au nord de Beit Hanoun dans le nord de la bande de Gaza. Elles ont nivelé des terres, qui étaient auparavant cultivées, couvertes par des tirs sporadiques. En conséquence, les agriculteurs dont les terres sont dans le voisinage de la zone ont été forcés de quitter leurs fermes et de fuir de peur d'être blessé. À environ 11h30, les forces israéliennes se sont redéployés le long de la frontière entre la bande de Gaza et Israël. Ni blessures ni dommages à la propriété n'ont été signalés.

# Mouvement à Karm Abu Salem (Kerem Shalom) au sud-est de Rafah

Doto	Importations			1				
Date	Importations	Ougantitás						
	Catégorie	Quantités						
		Tonnes	Nombre	Litres				
	Divers produits	3995						
17 Août	Aide humanitaire	13355						
	Gaz de cuisine	280,880						
	Essence			297000				
	Gas-oil			624694				
	Diesel pour l'UNRWA			108208				
	Combustible industriel			402987				
	Agrégats de construction	4320						
	Ciment	2680						
	Acier de construction	570						
18 Août	Divers produits	4308						
	Aide humanitaire	11390						
	Gaz de cuisine	239,850						
	Esse,nce	,		182000				
	Gas-oil			1162576				
	Combustible industriel			143209				
	Agrégats de construction	1640						
	Ciment	1,440						
	Acier de construction	270						
	Divers produits	4352						
	Aide humanitaire	12622						
	Gaz de cuisine	220,230						
	Essence	,		144000				
	Essence à l'UNRWA							
	Gas-oil			801010				
19 Août	Diesel pour l'UNRWA							
	Combustible industriel			183995				
	Combustible industriel destiné à l'UNRWA			111,03				
	Agrégats de construction	4680						
	Ciment	2080						
	Acier de construction	30						

**Exportations:** 

Le jeudi 13 Août 2015, les forces israéliennes ont autorisé l'exportation de 28,44 tonnes de tomates 6,74 tonnes d'aubergines; 6,72 tonnes de patates douces et tonne de poivron.

Le dimanche 16 Août 2015, les forces israéliennes ont autorisé l'exportation de 51,48 tonnes de tomates; 43,6 tonnes de patates douces; 6,24 tonnes de concombre; et une tonne d'aubergine.

Le lundi 17 Août 2015, les forces israéliennes ont autorisé l'exportation de 22 tonnes de tomates0, 45 tonnes de feuilles d'ail et 0,15 tonnes de bonbons à la menthe

Le mardi 18 Août 2015, les forces israéliennes ont autorisé l'exportation de 20 tonnes de meubles, 55.7tonnes de tomates, 21,24 tonnes de pommes de terre douces, 0,5 tonnes de poissons et de 3,84 tonnes de concombre.

Le mercredi 19 Août 2015, les forces israéliennes ont autorisé l'exportation de 27 tonnes de meubles.

# Mouvement à Beit Hanoun (Erez)

Catégorie	18 Août	19 Août	20 Août	21 Août	22 Août	23 Août	24 Août	25 Août
Les patients	79	42	38	1	-	68	73	76
Compagnons	82	39	37	1	-	68	67	71
Les cas personnels	162	115	135	48	-	172	127	140
Familles des prisonniers	-	-	-	-	-	-	73	-
Arabes de Israël	-	1	1	2	-	-	3	9
Diplomates	-	-	-	-	8	1	-	2
Les journalistes internationaux	-	-	-	-	-	-	-	-
Les travailleurs internationaux	32	50	58	4	-	15	14	32
Voyageurs à l'étranger	4	-	13	-	-	-	4	4
Les gens d'affaires	358	345	356	3	-	551	409	388
Les réunions d'affaires	-	-	-	-	-	-	-	-
Interviews de sécurité	5	2	2	-	-	3	4	8
VIP	1	2	-	2	-	3	6	3
Ambulances vers Israël	2	2	5	1_	-	-	-	1
Les Compagnons des patients	2	2	5	1	-	1	-	1

\_

\_

\_

# Notes:

Le vendredi 21 Août 2015, les autorités israéliennes ont autorisé 274 Palestiniens de la bande de Gaza à effectuer des prières dans la mosquée al-Aqsa.

Le mercredi 19 Août 2015, les autorités israéliennes ont autorisé des travailleurs d'organisations internationales à renouveler leurs permis 5 personnes.

Le mardi 25 août 2015, les autorités israéliennes ont autorisé 3 personnes de la Cisjordanie qui étaient en visite dans la bande de Gaza de se rendre en Cisjordanie.

Le lundi 24 Août, les autorités israéliennes ont autorisé un agriculteur àr suivre un cours de formation agricole en Israël.

# Forces israéliennes Arrestation : à Beit Hanoun "Erez" Traversée

Vers 10h00, le mardi 25 Août 2015, les forces israéliennes stationnées à Beit Hanoun "Erez" ont arrêté Sami Ismaïl Ahmed Tabash (52) du «village Abasan al-Kabirah, à l'est de Khan Younis dans sud de la bande de Gaza, quand il était sur son chemin vers Hébron en Cisjordanie. Son fils, Mohammed (18), dit qu'il a perdu le contact avec son père lorsque celui-ci a été arrêté au point de passage précité. Il a ajouté qu'il a contacté la partie palestinienne pour informer de,ce qui est arrivé à son père, mais ceux On lui a répondu qu'ils ne savent rien de son père.

# Civile palestinienne empêché de voyager pour un traitement médical à Jérusalem:

Les autorités israéliennes ont refusé de donner Yousef Hussien Soliman Nassar (61), du village d'al-Tanoor, sud-est de Rafah,, un permis de traverser Beit Hanoun (Erez) pour un traitement médical à al-Maqased hôpital de Jérusalem. Sami Yousef Nassar (33), le fils du patient, a déclaré que, le dimanche 23 Août 2015, il est allé au bureau de coordination et de liaison au sein du ministère de la Santé, dans la ville de Gaza, afin de savoir pourquoi ils ne l'appellaient pas pour lui pour confirmer le Voyage de son père. Un des travailleurs, il lui a dit que les forces israéliennes ont refusé la demande.

Le patient précité souffre d'un grave inflammation à la cuisse gauche, après avoir subi des fractures. Il a reçu des soins médicaux dans les hôpitaux de la bande de Gaza depuis Avril dernier, sans guérison. En outre, sa jambe droite a été complètement paralysée depuis l'enfance.